

Mecklenburg-Vorpommern farbenfroh: Vielfalt als Standortfaktor



© IHK zu Schwerin

v.l.: Klaus Banner, Centermanager des Schlosspark-Centers Schwerin, Thomas Littwin, Geschäftsführer der VSP gGmbH und Siegbert Eisenach, Hauptgeschäftsführer der IHK zu Schwerin, unterstützten die Malaktion anlässlich des Kindertages und des Tages der Vielfalt

Bunt her ging es am 02.06.2018 im Schlosspark-Center Schwerin. „Wir machen Mecklenburg-Vorpommern bunt“ hieß das große Kindermalen anlässlich des Kindertages und des Tages der Vielfalt.

Die Ostsee mit Schiffen sowie die artenreiche Tierwelt waren die beliebtesten Motive der kleinen Künstler. Die Industrie- und Handelskammer zu Schwerin, die Verbund für soziale Projekte (VSP) gGmbH und das Schweriner Familienbündnis luden Groß und Klein ein, eine weiße Landkarte des Bundeslandes mit Farbe zu beleben. Von der Firma Sweet Tec aus Boizenburg gab es für jedes Kind eine süße Kleinigkeit zum Kindertag. Die Erwachsenen konnten ihre Gedanken zu mehr Zufriedenheit im Job auf das Papier bringen. Von mehr Achtsamkeit und

einem fairen Umgang im Beruf bis hin zu mehr Zeit für die Familie und verbesserte Bezahlung reichte die Palette.

„So bunt und vielfältig die Bilder der Kinder sind, so bunt und vielfältig ist auch Mecklenburg-Vorpommern. Vielfalt ist eine Quelle für Kreativität und neue Ideen. Ein Schatz, der gerade auch für unsere Unternehmen immer wichtiger wird, besonders bei der Fachkräftesicherung stellt Vielfältigkeit ein Standortfaktor dar“, so **Siegbert Eisenach, Hauptgeschäftsführer der IHK zu Schwerin**.

„Verschiedensten Menschen, älter oder jünger, körperlich fit oder eingeschränkt, mit unterschiedlichem Glauben, vielfältiger Herkunft und Identität sollte die Chance auf ein selbstbestimmtes Leben in Mecklenburg-Vorpommern gegeben werden. Dies muss ein besonderes Anliegen unserer Gesellschaft sein – ohne allzu große Angst vor Verschiedenheit“, betont **Thomas Littwin, Geschäftsführer der VSP gGmbH**.

„Familienfreundlichkeit muss noch vielmehr ein Markenzeichen Schwerins sein. Mit Aktionen wie diesen und als Partner im Schweriner Familienbündnis wollen wir dazu beitragen, Familien in den Mittelpunkt zu stellen“, unterstreicht **Klaus Banner, Centermanager des Schlosspark-Centers Schwerin**.

Die Veranstaltung war ein Beitrag für den diesjährigen Diversity-Day im Rahmen der Charta für Vielfalt.